



Verbale Comitato Operativo nr 2 – 13 aprile 2023

Nome Cognome	Sigla	Presente	Assente	Scusato
Athos Solcà	AS	X		
Jolanda Bernasconi	JB	X		
Robert Maier	RM	X		
Giordano Pagani	GPA	X		
Giordano Puricelli	GPU	X		
Andrea Balmelli	AB	X		
Andrea Falco	AF	X		
Mauro Macchi	MM	X		
Brian May	BM			X
Nadia Pellegrini	NP			X
Gabriele Tela	GT	X		
Patrick Travella	PT	X		
Rino Turatto	RT	X		

- | | | |
|-----|--|-----------------------|
| 1. | Saluto e Obiettivi | Presidente |
| 2. | Verbale, lista pendenze | Segretaria/Presidente |
| 3. | Stato iscrizione soci | Jolanda |
| 4. | Comunicazioni | |
| | Riunione F300 FTST | Presidente |
| | Riunione Pistola FTST | GPU |
| 5. | Nuovi bersagli | |
| | - Situazione bersagli 50 m | Presidente |
| | - Situazione bersagli 10 m | Presidente |
| | - Autorizzazione d'utilizzo | GPU |
| | - Formazione | Presidente |
| | - Sistema visualizzazione risultati | Presidente |
| | - Copertura stand bersagli 50 m | Presidente |
| 6. | Camera controllo sicurezza 300 m | Presidente" |
| | - Offerta | |
| | - Come proseguire | |
| 7. | Tiro di Mendrisio 2023 | |
| | - Piano di tiro | Presidente |
| | - Raccolta sponsor | Jolanda |
| | - Situazione collaboratori | Jolanda |
| | - Organizzazione infrastruttura | Presidente |
| | - Responsabili di settore | Presidente |
| | - Anticipo Soci la Mendrisiense | Presidente |
| 8. | Immagine società | Presidente |
| | - Rappresentanza comitato | |
| 9. | Munizione GP11: modifica limite max d'acquisto | Presidente |
| 10. | Primo tiro obbligatorio | BM |
| | - Presenza collaboratori | |

- | | | |
|-----|---|------------|
| 11. | Tiro Federale in Campagna
- Giornata FD Dipartimento Istituzioni
- Giornate ufficiali | Presidente |
| 12. | Mandato broker assicurativo | Presidente |
| 13. | Eventuali | Tutti |
| 14. | Prossima riunione | Presidente |

NR	TRATTANDA
1	<p>Saluto e obiettivi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Informazione relativa ai lavori di sostituzione bersagli 50 e 10 m e decidere sull'utilizzo dei bersagli 10m 2. Fissare i compiti in relazione al tiro di Mendrisio 3. Decidere un'eventuale posa di una videocamera al 300 m per permettere una completa visuale
2	<p>Verbale, lista pendenze:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Corso F50 ragazzi partirà ✓ Tipografia Stucchi: ok per stampa libretto ✓ Indennità Angemi risolto con pagamento trasferte CH Svizzeri ✓ BM sta aspettando risposta dal comune per i tavoli (prezzo e data consegna)
3	<p>Stato iscrizione soci JB conferma 140 paganti (esclusi giovani)</p>
4	<p>Comunicazioni <u>Riunione F300 FTST</u> AS comunica gli argomenti più rilevanti discussi durante la serata</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Taccuino: viene proposta unicamente la forma elettronica per poter ovviare a eventuali errori. ✓ Concorso cantonale di società: il concorso rimane, nel 2022 la Mendrisiense è stata la società con la miglior media. ✓ Tiri amichevoli: <ul style="list-style-type: none"> • per 300 m a partire da quest'anno i gruppi saranno da 4 o da 5 ma tenendo validi solo 4 risultati. • Programmi: si è deciso di non andare a toccare i programmi delle società. ✓ A partire dall'anno prossimo: introduzione premio per invogliare i tiratori a partecipare ai tiri amichevoli, magari con una partecipazione finanziaria da parte delle società per poter pagare i premi. ✓ Incognita per l'anno prossimo: costo delle serie per cat. A e D ✓ Campionati Ticinesi individuali e gruppi: i campionati rimangono, verrà tolto il limite degli 8 iscritti per lo svoglimento. ✓ Formazione speranze: è stato confermato il campionato ticinese due posizioni <p><u>Riunione pistola FTST:</u> GPU informa su quanto discusso.</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Non vien presa nessuna decisione ma si discute sulle varie possibilità nei vari ambiti. Sarà la federazione che deciderà gli eventuali cambiamenti, dopo aver discusso e sentito le 3 sezioni (pistola/carabina/fucile). In ogni caso nessun cambiamento per questa stagione. ✓ Concorso cantonale di società: attualmente a 50m (10 colpi), si discute se introdurre o sostituire con il 25m. Premio assiduità eventualmente da eliminare. ✓ Licenze GT: si discute sul tenere o meno le licenze nelle varie discipline. Si consiglia di mantenere.

	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Giornata del giovane P 10: attualmente 20 colpi. Si discute se introdurre o meno i decimali e se mantenere le 4 categorie per non penalizzare i più piccoli. Per i premi si propone di fare le coppe per i più piccoli e le carte corone per i più grandi. ✓ Campionato TI gruppi 50m: si discute sulla formula, visto il difficile problema di reperire i tiratori per questa disciplina. Si discute se è il caso di toglier il minimo di 8 gruppi. ✓ Campionato gruppi 25 m: attualmente non esiste. Si propone di valutare la possibilità di introdurlo. Il problema nell'istituire nuovi campionati è il fatto che il calendario rimane stretto. ✓ Campionato gruppi P10: difficoltà nel trovare abbastanza gruppi, ma ha senso abbassare il numero? Ev cambiare la formula per non dover stare in ballo 1 giornata. ✓ Campionati TI individuali P 10 P25 P50: mantenere le 3 discipline come fino ad ora. ✓ Tiri amichevoli (concorsi di società) P 10 P 25 P 50: Il numero delle serie è limitato a 3/ manifestazione aperta alle società / per le serie a pagamento i rimborsi devono essere messi nel regolamento. ✓ Si vorrebbe uniformare i costi delle serie per le varie società. ✓ Giovani e Speranze: importante promuovere e portare i giovani agli allenamenti cantonali (Biasca, Gianella, Käser) per farli progredire. Accompagnarli a tali allenamenti per poi poter lavorare in linea negli allenamenti in società. Possono partecipare i giovani promettenti che tirano con gancio o a braccio libero.
5	<p>Nuovi bersagli</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Per la posa dei bersagli abbiamo dovuto far intervenire all'ultimo momento un elettricista e un carpentiere in quanto la ditta SIUS non ci ha informato in merito a lavori preliminari da parte della società. Il problema principale si è però verificato durante la prova di tiro: l'incompatibilità dei bersagli con le nostre esigenze, malgrado il venditore ci avesse assicurato che il prodotto avrebbe soddisfatto le nostre richieste. ✓ Grazie alle varie telefonate da parte del pres, il problema si potrà risolvere nell'immediato con la posa di 3 bersagli conformi e riposizionamento dei 5 bersagli vecchi. La fornitura dei rimanenti 5 bersagli nuovi verrà effettuata non appena la produzione sarà finita (presumibilmente a fine maggio). ✓ Per quanto riguarda il lavoro fatto dal carpentiere: si potrebbe riutilizzare la trave per allungare il tetto. ✓ Situazione bersagli 10 m: prima di metterli in funzione si dovrà fare una formazione in quanto il sistema è completamente diverso. Bisognerà fare un regolamento di utilizzo o trovare un modo per stabilire chi potrà sparare con questo nuovo sistema. ✓ Visualizzazione risultati: i 2 impianti ci permetteranno durante le varie gare interne di visualizzare i risultati. Procederemo con l'acquisto di un unico televisore mobile a schermo grande da utilizzare per tutte le distanze. ✓ Copertura stand 50 m: una volta posati tutti i bersagli si potrà valutare la miglior soluzione.
6	<p>Camera controllo sicurezza 300 m</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ La problematica di non avere una completa visuale al 300 m è emersa durante la riunione dei monitori, per cui si è deciso di chiedere un'offerta per la posa di una videocamera. ✓ Un primo preventivo è arrivato: 2400 fr ca. compresa una TV da 43 pollici, escluso cavo di rete. ✓ Prima di decidere AS chiederà anche ad un'altra ditta. ✓ Per quanto riguarda il televisore si può valutare di utilizzare quello che useremo per i risultati delle gare.

	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Questa spesa verrà contabilizzata sotto la voce "sicurezza impianto" a carico del comune.
7	<p>Tiro di Mendrisio 2023</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Il piano di tiro è stato spedito in forma elettronica a tutte le società ticinesi, grigionesi, urane e mirato ad alcune società del canton Lucerna, Zugo e di Svitto,. Domani verrà spedito in forma carta ai ticinesi e grigionesi. ✓ Raccolta sponsor (TA + match): ca. 14'300 ca. ✓ Collaboratori: al personale che ancora si deve annunciare verrà chiesta la disponibilità in modo mirato, nei momenti in cui c'è più bisogno. I responsabili dei corsi PAC e 300 m dovranno chiedere ai loro ragazzi ✓ Infrastruttura: materiale ok, come negli anni precedenti. Per l'allestimento organizzare già mercoledì pomeriggio. ✓ Posteggi: pianificare dove far parcheggiare i collaboratori ✓ Anticipo tiro per soci: tutti i soci, collaboratori e non, possono anticipare a mercoledì.
8	<p>Immagine società</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ AS propone di fare una camicia con logo per tutto il comitato da indossare nelle occasioni un po' più formali, ai vari pranzi..... Proposta accettata: verrà chiesta un'offerta ad una camiceria. ✓ Al più presto bisognerà rifare la foto del comitato per includere AB
9	<p>Munizione GP11: modifica limite max d'acquisto</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Dopo breve discussione si decide di modificare il limite massimo: 700 colpi per l'allenamento + i colpi necessari per le gare interne.
10	<p>Primo tiro obbligatorio</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Data: pomeriggio 29 aprile ✓ I collaboratori si suddivideranno in due turni. Non dovrebbero esserci problemi di personale. ✓ Meride non si è ancora annunciata ✓ Programma: Tiro in campagna come allenamento seguito dal TO
11	<p>Tiro Federale in Campagna</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ WE ufficiale: 2-3-4 giugno BM manderà a tempo debito la richiesta di collaborazione a monitori e soci Materiale già ordinato ✓ Giornata dei funzionari dirigenti: martedì pomeriggio 16 maggio, orari ancora da definire Collaboratori: GPA, GPU, JB, Raffaella, Pablito, Bernardo, Mario Bianchi e Simone Aostalli. Armi OK
12	<p>Mandato broker assicurativo</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Abbiamo ricevuto da Davide-Dada Rossi, che ha lasciato la Vodese ed è diventato indipendente come Broker assicurativo, una richiesta per la sottoscrizione di un mandato di gestione per tutte le assicurazioni della società. ✓ Il comitato è d'accordo per cui provvederemo a firmare la lettera di accettazione. ✓ Con l'occasione gli faremo verificare la situazione, visto che abbiamo appena installato nuovi bersagli.

13	<p>Eventuali</p> <p><u>GPU:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ chiede quanti TO e TFC dobbiamo dare a Meride, si decide per 15/20 ✓ Baracchi è già inserito nel SAT come monitore anche se non ha ancora completato il corso. <p><u>PT:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ informa che le giornate per il mese di maggio sono coperte e il nuovo sistema di annuncio funziona. <p><u>GPA:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Iscrizione CATI gruppi: 1 cat A, 2 cat D e 2 cat E ✓ Tiro giubileo: GPU conferma di aver già preparato tutto ✓ Premiazione tiro apertura: in concomitanza con “festeggiamenti” nuovi bersagli ✓ Aumento remunerazione capo-stand? Dopo breve discussione si decide che a fine stagione, in base a come ha svolto il proprio lavoro, si verserà o meno un bonus. <p><u>RM:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Chiede se abbiamo cuffie a sufficienza e pulite in occasione del TFC e altre manifestazioni: si decide per l’acquisto di ulteriori 20-30 pamir. ✓ Si permette di segnalare un ex GT, ora nuovo socio, in modo che gli si dia un occhio in più quando viene allo stand a sparare. Non avendo un’arma potrà sparare solo a condizione che il proprietario dell’arma sia presente. <p><u>JB:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Ci sono pochi iscritti per il corso defibrillatore, forse 4. Magari si potrebbe mandare un promemoria ai monitori spiegando che la partecipazione al corso non obbliga a diventare first responder. <p><u>AS:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Se durante l’anno dovessero arrivare richieste di nuove adesioni da parte di persone che non necessitano del corso di formazione in quanto già appartenenti ad altre società di tiro, o poliziotti, o militari, o altro, si potrebbe pensare di richiedere l’estratto del casellario giudiziale. ✓ Dopo breve discussione si decide a partire da subito di richiedere ai nuovi soci un’autocertificazione.
14	<p>Prossima riunione</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Martedì 16 maggio ore 20.00